Association des Jeunes de la Région Morges-Aubonne



Rapport d'activité 2023

Qui sommes-nous?

L'AJRM (Association des Jeunes de la Région Morges-Aubonne) est une association à but non lucratif liée à l'EERV et créée en 2017. Elle a pour but de promouvoir la dynamique jeunesse de la région en rassemblant des jeunes autour de projets communs et sympas, et en participant à la formation des JACKs et à leur engagement. Elle permet également d'ouvrir la voie d'accès à un vécu spirituel et de soutenir la voix des jeunes dans l'EERV.

L'AJRM collabore avec les ministres des différentes paroisses ainsi que les instances de la région. De ce fait, elle est active autant dans les paroisses, la région, et au-delà.

Depuis 2017, notre groupe de jeunes s'est développé et compte à la fin de l'année 2023 une huitantaine de membres. La salle rosace, mise à disposition par la paroisse de MorgesEchichens, demeure un lieu de vie phare pour notre groupe et favorise les rencontres. L'AJRM a créé au fil des années des activités annuelles incontournables, telles que nos assemblées générales, nos weekends de vie communautaire, nos soirées hebdomadaires, et depuis peu des soirées EPC (Expérience Partage Conscience) sont aussi vécues autour des valeurs de l'EERV.

La plupart des membres de l'AJRM sont également très actif-ve-s dans la dynamique JACK. Ils et elles se forment et s'engagent dans l'animation des camps et des activités enfance, famille et jeunesse.

En 2019, le projet d'un groupe de musique au sein de l'association a vu le jour. ÇA Joue RM ? participe à de nombreuses activités paroissiales et régionales ainsi qu'en dehors de nos murs. Nous jouons dans des cultes, des activités jeunesse ainsi que dans d'autres projets ponctuels. Le groupe se retrouve plus de deux fois par mois pour expérimenter et vivre ensemble des moments musicaux et conviviaux. Au fil des répétitions, notre répertoire évolue en fonction des besoins et de nos envies. Le groupe de musique compte actuellement plus d'une trentaine de membres et s'adapte en fonction des contraintes de chaque événement. ÇA Joue RM ? est ouvert à tout·e jeune souhaitant vivre des moments musicaux en Église.

Instagram @l_instajrm

Site : www.eerv.ch/region/morges-aubonne/activites/catechisme-et-jeunesse/ajrm-ca-joue-rm

Activités 2023

Parcours ALPHA (fin 2022 - 17.01.2023)

Un petit groupe s'est réuni 7 fois durant cette période, pour approfondir leur foi personnelle et la partager. Des vidéos et des intervenants sont venus guider leurs discussions.

Weekend ski (04 - 05.02)

Ski de jour, jeux, et ski de nuit ont été au rendez-vous lors de ce week-end enneigé à Vercorin.

TrocDay (11.03)

Le TrocDay, se joue sur une journée, où chaque équipe possédait un trombone pour user de négociation afin de l'échanger contre un autre objet. Une journée très fun avec de la compétitivité entre les équipes et beaucoup de fairplay. Chaque équipe avait une stratégie et des objectifs différents mais tout s'est déroulé dans la bonne humeur.

Soirée de la formation JACK A (06.5)

Nous avons cuisiné des pâtes du chalet sur le feu, suivie d'une veillée et d'une nuit en forêt lors de la formation des futurs animateur rice s de camp.

Assemblées générales (13.05/02.12)

L'Association se retrouve deux fois par an pour un moment formel suivi d'un bon repas. Au menu cette année, fondue sur le feu en mai dans le joli petit village de Lonay, suivie d'une raclette préparée par une famille aux petits oignons dans le village de Lussy-sur-Morges en décembre . L'occasion pour nous de nous retrouver et de faire bon accueil à nos nouveaux et nouvelles membres. Ainsi, que de faire le point sur les accomplissements de l'AJRM et sur le chemin parcouru ensemble.

Taizé (18 - 21.05)

Un weekend de ressourcement dans une communauté de frères qui accueillent des milliers de jeunes tout au long de l'année. Pour certain·e·s une découverte, pour d'autres un rendezvous habituel. Ce qui est sûr, c'est que cette pause spirituelle a fait un grand bien aux 23 jeunes présent·e·s. De plus cette année, nous avons eu la chance de partager ce moment avec d'autres groupes de jeunes du canton.

Zug Day (24.06)

L'AJRM a proposé la deuxième édition du Zug Day : une course d'orientation en train à travers toute la suisse. L'événement a regroupé une centaine de personnes de toute la suisse romande. Cette deuxième édition nous permet de rêver plus grand pour l'édition 2024, déjà prévue pour le 24 août.

FestiCrêb (01 - 02.07)

Un festival qui réunit les jeunes du canton à Crêt-Bérard pour un concert de çA Joue RM, des courses de caisses à savon, des tyroliennes, un culte en vrac, et pleins d'activités à la carte

Course d'école (02.07)

Cette année, l'AJRM s'est envolée à la centrale REGA de Lausanne.

Poull Ball (09.08)

Après s'être entraînés durant des soirées hebdomadaires, l'AJRM a composé deux équipes pour défendre nos couleurs au Giron de Apples.

Weekend trekking (02 - 03.09)

Un week-end en petit comité pour sortir de sa zone de confort (Maud a caressé une vache et Basile a marché sur une arrête :) en gravissant 1200 m de dénivelé pour atteindre le rocher de Rayes (Vaud). Nous avons ensuite passé une nuit sous carrés militaires sans oublier les hot-dogs sur le feu pour dormir avec le ventre plein. Les magnifiques paysages du Pays d'En Haut qui se sont révélés à nos yeux. Ils resteront à jamais gravés dans nos mémoires.

Animation à Vufflens-le-Château (10.09)

L'AJRM s'est lancé le défi d'organiser des activités pour une trentaine d'enfants autour du thème des animaux, lors d'un événement à Vufflens-le Château. Nous nous sommes même impliqués jusqu'aux déguisements.

Course d'école (23.09)

C'est à la REGA de Lausanne que s'est envolée l'AJRM pour une visite guidée, des expériences pratiques, et le départ en mission d'un hélicoptère devant nos yeux émerveillés.

Souper de paroisse (11.11)

Cela fait 4 ans maintenant que l'AJRM est responsable du souper de paroisse du Pied du Jura. Du papet vaudois jusqu'au cou, des musiciens en tout genre et une tombola qui n'en finissait pas.

Match aux cartes (25.11)

C'est avec joie que l'AJRM a repris le projet d'un deuxième match aux cartes, et l'a réalisé en collaboration avec la paroisse Gimel-Longirod. Il y a eu lieu dans le temple de St-Oyens dans la convivialité et la compétitivité.

Soirées EPC (2023)

Un nouveau concept de soirées a émergé durant l'été 2023. Ces soirées peuvent tout autant se vivre entre les membres du groupe de jeunes, qu'avec des intervenants invités pour l'occasion. Ce nouveau concept permet aux membres de se découvrir différemment entre eux, de partager des moments forts et de mieux développer la confiance et la dynamique bienveillante au sein de notre association. L'acronyme utilisé pour le nom vient de : Expérience, Partage et Conscience, qui sont la base de ces soirées. Durant ces soirées, 5 concepts peuvent être utilisés : les prières de Taizé (elles sont organisées par des paroissiens et l'AJRM se joint à eux), les grandes questions, qui permettent de s'interroger sur la vie (nous avons eu par exemple, une soirée avec des expériences sociales sur le thème de la confiance), le développement, qui permet d'approfondir des thématiques plus importantes sur plusieurs soirées, la spiritualité (Renaud Rindlisbacher est venu nous parler de la Bible) et Voilà, qui est un concept d'approche pour discuter de la santé mentale (plusieurs membres s'y sont formés).

Soirées Top Chef (2023)

Nous avons lancé cette année un nouveau concept de soirées KT11: les soirées Top Chef. Le but est de mélanger des membres AJRM et les KT-11 afin de les initier à la vie du groupe de jeunes. Cette année, nous avons développé un concours culinaire qui oppose 3 équipes (les Pômpômfrite, le Malus, les Tortue-linie-àlavapeur). Ces soirées regroupent une trentaine de personnes. Les rencontres se font sur l'année scolaire 2023-2024 avec 8 rencontres. Les 4 premières permettent de gagner des aliments grâce à des épreuves toujours plus folles, durant les 3 suivantes, les équipes cuisinent et notent les plats et la dernière sera dédiée à la remise des résultats.















Activités et services de çA Joue RM?

Répétitions

Tout au long de l'année, çA Joue RM ? s'est retrouvé à plusieurs reprises pour répéter à la Chapelle des Charpentiers. Nous avons travaillé notre répertoire connu, appris des nouveaux chants et aussi monté notre concert pour FestiCrêb', qui a été notre gros défi de cette année !

Cultes

Nous avons eu le plaisir de nous engager dans différents cultes à travers la région : en autre, au culte Terre-Nouvelle à Préverenges , aux cultes Oasis à Bière, au culte des Rameaux d'Aubonne Gimel, Morges – Echichens et du Pied du Jura, au culte radiodiffusée à St-Prex ; ce fut notre première fois sur les ondes, en plus d'être une bonne expérience, a deux cultes à Nyon donc celui du ler août, au culte de certification des JACKs A, ainsi qu'a différends culte de retour de camps.

Camps, week ends et activités de KT

Les musicien·ne·s présent·e·s aux camps de catéchisme et autres activités d'animation sont toujours motivé·e·s à entraîner les jeunes dans des moments de chants. De beaux moments ont été vécus lors du camp d'été des enfants, au printemps, en automne ainsi qu'au camp de ski. La veillée de la formation JACK A, par exemple, fut un chouette moment de partage musical autour du feu. **FestiCrêb'**

Le groupe de musique s'est fait inviter pour animer un concert au FestiCrêb' à Crêt-Bérard. La préparation de ce concert nous à demandé pas mal de répétitions et de travail personnel, que nous avions décidé de sortir de notre répertoire commun pour jouer de nouvelles choses mais le jeu en valait la chandelle. Le concert a été très bien accueilli et nous avons pris beaucoup de plaisir.

Séminaire musicale

Pour la première fois, en août, nous avons organisé un séminaire musical d'une journée pour les membres. Deux intervenants, un pour les musiciens et un pour les chanteurs, sont venus nous animer des ateliers et nous ont permis de mettre l'accent sur plusieurs angles de travail intéressant pour nous.

Table ronde du groupe

En novembre, à eu lieu la table ronde de ça Joue RM?, moment d'échange entre membres du comité et les autres membres du groupe, permettant de définir tous ensembles quels seront les prochains objectifs à accomplir pour l'année à venir. La table ronde fut suivie d'une JAM ainsi que d'une délicieuse fondue offerte par le groupe afin d'également profiter de cette journée pour remercier les musiciens de leurs investissements tout au long de l'année accomplie.

Chantée

Le groupe a organisé en décembre une chantée de Noël ouverte à tous. De beaux moments intergénérationnels entre jeunes de la région et paroissien ne s.













L'AJRM tout au long de l'année

Engagement en tant que JACKs

Une majorité des membres ont pris part à une ou plusieurs activités de KT de la région, à l'un des quatre camps, weekends ou soirées jeunesse.

Formations

De nombreux-ses membres se sont formé·e·s en 2023, non seulement dans les formations cantonales telles que les formations JACK B, JACK S ainsi que les formations J+S.

Vie à la Rosace

Nous avons su profiter de ce lieu pour réviser, préparer des séances, nous rencontrer, nous amuser et nous reposer. Cette année nous avons mis en place un tournus hebdomadaire pour les membres qui utilisent la Rosace afin qu'une responsabilité individuelle et commune permettent à la Rosace d'être viable pour chacun de nous.

Vie de groupe

Nous avons, au fil du temps, créé des amitiés qui vont au-delà des activités de l'association et nous accueillons toujours à bras ouverts les nouveaux et nouvelles membres.

Soirées hebdomadaires

L'AJRM se donne rendez-vous tous les dimanches soirs à la salle rosace, dès 18h. Au programme: soirées jeux, chantées, initiations, rencontres avec d'autres groupes de jeunes de la région, match au LHC, sportives et repas conviviaux. Une fois par mois, les jeunes en dernière année de KT sont les bienvenu·e·s pour partager un moment avec nous.

Soirées Détox la Terre

Organisées par Marie, ce concept, composé de trois soirées réflexion, nous invite pendant 1 mois à revoir notre manière de consommer dans 4 secteurs (alimentation, transport, achat et digital, logement). À travers cette démarche, le but est de prendre soin de son lien (à soimême, aux autres et aux autres qu'humain) ainsi qu'à Dieu. Les réflexions de ces soirées sont dirigées par l'impact personnel de notre style de vie sur le climat, en regroupant trois pensées différentes : observer, diminuer / faire sans, et changer.

Remerciements

L'AJRM tient à remercier toutes les personnes qui nous soutiennent depuis plusieurs années. L'année 2023 fût une année riche en expériences, en activités et en amusements. Nous sommes très reconnaissant·e·s du soutien des paroisses et de la région qui nous aident à grandir chaque jour.

Nous remercions particulièrement :

Christophe Peter, Andrea Coduri et Florian Bille nos Ministres Jeunesse qui assurent un lien entre le groupe de jeunes et les activités de la région. Nous offrant ainsi, une aide et un soutien professionnels, qui nous permettent d'avoir une vision globale sur l'AJRM, afin de mieux répondre à ses besoins.

Marc Rossier, notre coordinateur jeunesse, qui nous soutient et nous aide dans nos activités. Nous permettant ainis de continuer la durabilité de la jeunesse dans l'EERV.

La paroisse de Morges-Echichens pour la mise à disposition de la salle Rosace et des locaux tout au long de l'année.

Olivier et Véronique Rosselet pour la mise en place et l'animation du parcours AlphAJRM durant les mois de novembre 2022 à janvier 2023.

Au nom de l'AJRM, Maud, Ely, Jonas, Lyah, Basile, Simon, Ottilie

çA Joue RM ? tient à remercier séparément toutes les personnes, et conseils qui nous ont soutenu·e·s et intégré·e·s lors d'événements, de cultes ou autres. Le groupe est très demandé et cela motive nos musicien·ne·s. Nous sommes reconnaissant·e·s du soutien que vous portez vis-à-vis de notre groupe et avons le souhait d'évoluer avec vous.

Le groupe de musique remercie particulièrement :

Le comité du fond Chesaux, pour le soutien financier accordé au groupe pour l'achat d'un matériel de sonorisation ainsi que d'un piano électrique. Nous avons pus continuer cette année à compléter notre matériel de sonorisation avec l'achat d'une batterie électrique et de deux retours son, sans le matériel initiale que le fond Chesaux à offert à ÇA Joue RM?, nous les remercions aussi cette année.

L'organisation du festival FestiCrêb', pour la confiance accordée et l'occasion pour le groupe de venir interpréter un concert que le groupe à monter pour l'occasion.

La paroisse de Morges-Echichens, pour la mise à disposition de la Chapelle des charpentiers lors de nos répétitions ainsi que pour le stockage de notre matériel.

Au nom de çA Joue RM ?, Julien, Joaquin, Laurianne, Simon, Océane

Objectifs 2024

Soutenir la mise en œuvre du dispositif jeunesse

L'AJRM soutient la mise en œuvre du nouveau dispositif jeunesse cantonal dans la région, notamment dans le développement d'un pôle jeunesse ouvert à toutes et tous.

Liens inter-groupes

Cette année nous avons organisé des soirées hebdo avec d'autres groupes de jeunes. Dans l'optique de créer des liens inter-groupes, afin de construire une jeunesse plus forte et plus soudée au sein de l'EERV. C'est aussi l'occasion de rencontrer de nouvelles personnes et de pouvoir partager des moments forts entreles différents groupes (weekend à Taizé, ...).

Resserrer les liens intra-jeunes

En discutant des valeurs de l'AJRM pour une vie commune dans le respect et la bienveillance de chacun. Afin d'être en accord avec celles-ci pour permettre aux membres de pouvoir s'épanouir au sein du groupe de jeunes et de pouvoir participer à la vie de celuici.

Envie de nous soutenir?

DON

Si vous souhaitez soutenir l'AJRM, nous acceptons volontiers les dons. Ce soutien est utilisé dans le budget annuel du groupe et permet de financer les soirées, les activités, les séances, etc

AJRM Jonas Borgeaud Chemin du Grand-Record 5 1114 Colombier VD CH92 8080 8008 3918 6391 7

TWINT Jonas Borgeaud 079 861 15 80

Merci de préciser DON ainsi que votre nom et prénom si vous souhaitez apparaître dans les remerciements.



Membres 2024

Membres entrant·e·s

Cavigioli Noé Cloux Lucie Diserens Hélène Emery Maé Favre Ciana Ferrin Alexandre Gehring Axelle Henrioud Fléonore Jan Mathieu Lavanchy Alexandre Livet Emilie Magnenat Lilwenn Margueron Guillaume Margueron Julie Mastromatteo Elsa Parlier Cléa Parlier Eliott Viquerat Laetitia Willommet Alicia

Membres

Baltensperger Daniel Barbezat Emie Baudin Aurélie Bertoncini Laure Bindelli Eva Borgeaud Jonas Borgeaud Léa Borsay Isaline Bovet Guillaume **Bovet Tessa Boyet Romane Buiret Anthony Buiret Elisa** Chatelain Capucine de Montvallon Adèle de Montvallon Claire Dias Texeira Dina **Dind Camille** Diserens Laurent Ducret Leo Duruz Ottilie

Comité AJRM

Maud Zürcher [*Présidente*] 078 676 57 72

Ely Favre [Secrétaire]
Jonas Borgeaud [Trésorier]
Lyah Emery
Basile Peter
Ottilie Duruz
Simon Zürcher

Duruz Simon Egger Arthur Emery Lyah Emery Maé Favre Ely Fontannaz Laure Gilliéron Johann Henry Audrey Henry Yann Herbez Océane **Huguenin Vincent** Kocher Léa Maeder Anaïs Maeder Emie Maeder Maxime Maillard Sophie Matamby Noah Moosmann Estelle Moosmann Joanna Nussbaum Léa Perrin Caroline Peter Basile Peter Laurianne Prodolliet Lucie Restauri Lydie Rochat Noémie Rouveyrol Julien Simone Roméo Sinz Mélanie Teriaca Kaelan Thuegaz Julien Tombet Joaquin Tombet Sezni Vuilleumier Eléonore Willommet Ambre

Membres d'honneur

Zürcher Maud

Zürcher Simon

Treboux Douglas
Duruz Marie
Sordet Antoine
Sordet Justine

Contact

Instagram: @l_instajrm ajrm.info@gmail.com

Comité çA Joue RM?

Julien Rouveyrol - 079 820 06 32 Joaquin Tombet Laurianne Peter Simon Zürcher Océane Herbez











